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INCLUSION 

INVERSÉE 

 Lisa G. est  
venue faire  
un stage à   
l’Association  
du 14 au 18  
décembre.  
Elle est en 3ème au collège Jules 
Ferry de Cazouls-les-Béziers. 
Son objectif est de découvrir le 
milieu professionnel. Elle a été 
accueillie par l’équipe de 
l’atelier restauration où elle a 
pu voir et comprendre le 
fonctionnement de l’ESAT et 
pratiquer sur une journée les 
postes de travail liés au self en 
intégrant la brigade ; une sorte 
de duoday inversé ! L’équipe a 
été un soutien fort puisqu’ils 
ont pu passer leur savoir-faire à 
cette jeune stagiaire dynamique 
et douée. Voici un exemple 
d’inclusion inversée propre à 
notre établissement.  Bravo !  
                                                 Corinne  
 

 Dernier chantier et pas 
des moindres nous nous 
engageons dans la démarche 
d’Evaluation Interne, commande 
des tutelles à rendre en Janvier 
2022.  
Cette évaluation sera réalisée en 
pluridisciplinarité. Elle va sous- 
tendre toutes nos réflexions et 
chaque acteur sera sollicité. 
Nous nous engageons en 
coresponsabilité, l’Evaluation 
Interne étant une démarche 
d’analyse collective.  
La révision de nos pratiques 
professionnelles va donner du 
sens à nos actions présentes et 
futures et va nous engager 
toujours plus dans l’ 
accompagnement des personnes 
en situation de Handicap 
accueillies. 

 
Notre volonté, notre énergie est 
intacte pour aborder cette 
nouvelle année prometteuse.     

                                     
                                      Brigitte CAZAMEA 

Directrice générale 

 

EDITO 
 

Nous voilà en 2021, année de tous 
les espoirs car nous quittons 
2020 sans regrets. 
Que de difficultés rencontrées 
mais toutes et tous peuvent être 
fiers de les avoir surmontées. Si 
nous faisons le bilan il est plutôt 
positif et ce dans tous les 
domaines. 
Cher lecteur, nous vous 
souhaitons le meilleur et vous 
remercions de nous accompagner 
dans notre quotidien, de nous 
soutenir dans nos projets.  
Car des projets il y en a, nous 
bouillonnons d’idées pour 
toujours améliorer les conditions 
d’accueil et de suivi au sein des 
foyers et des différents services. 
Nous allons être en chantiers à 
proprement parler et aussi sur le 
plan littéral :  
 

 Le chantier de rénovation 
à l’ESAT est engagé, nous sommes 

dans la phase contractualisation. 

 

 Le chantier de 
construction sur le terrain 

Pelletier est dans l’attente du 

changement de PLU pour que 

nous déposions le permis de 

construire (au printemps). 
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Cet été nous avons pu profiter de la récolte 
du nouveau potager du Pôle Hébergement. 
La dégustation du melon, apporté par nos 
maîtres maraîchers Hugo et Dorian, fut 
appréciée par tous. 
Un grand merci encore aux agriculteurs en 
herbe. Vivement l’été prochain !       
  

L’équipe Admin-Compta-HSE 

 

Quelques rayons de soleil pour 

nous réchauffer ! 
 

PHOTO 

RETROSPECTIVE  

 
Les résidents du Foyer d’Hébergement ont fait 
une randonnée de Noël sous le soleil. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Une randonnée avec une grande diversité des 
paysages. Une faune sauvage exubérante de 
couleurs et une flore riche en biodiversité.   
 
 
 
 
 
 
 
 
12,650 km de bonheur ! 
Un très bon moment de  
partage et de découverte  
pour tous. Michel  

 

 

SOLIDARITE 

 

RANDONNÉE DE NOËL 

Confection des « boîtes de Noël » 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                      

 

A la veille de Noël, quelques volontaires du Foyer 
de vie et du Foyer d’Hébergement se sont 
transformés en lutins du père noël. Nous avons 
confectionné les fameuses « boîtes de noël ».  
Ces boîtes ont été distribuées aux personnes sans-
abris en guise de cadeau de Noël par l’Association 
« Les Maraudes 34 ». 
Dans celles-ci, il avait été commandé :  
- Un kit de produits d’hygiène 
- Quelque chose qui se mange 
- Quelque chose de chaud (gants, écharpe, bonnet) 
- Un livre ou un jeu  
Elles ont été livrées par les résidents du Foyer de 
vie avec Michel remplaçant le père noël à la 
conduite du traineau ! Julie 

 

 

  

 

 



    PÔLE MEDICO SOCIAL 

Les élections du CVS ont eu lieu  
le 17/11/2020. A cette occasion,  
vous avez élu vos nouveaux  
représentants du CVS ! 
 
Vous avez décidé d’être représenté par : 
 

A l’ESAT  

 Marine E. (Service Multi-activités) 
 Frédéric M. (Service Industriel) 
 Cyril G. (Service Industriel) 
 Bernard J. (Service activités en extérieur) 
 Patrice C. (Service activités en extérieur) 

 
Au Foyer d’Hébergement  

 Sean De L. 

 Roselyne R.  
 Vincent M.  

 
Au Foyer de Vie  

 Hugo M. 
 André B. 

 
Pour l’organisation de cette journée, préparée 
des mois avant, il faut remercier toutes les 
petites mains restées dans l’ombre sans qui 
cette journée n’aurait pas pu être réalisée :   
 
Le Service Industriel : l’équipe du 
Montage/Expédition, le Service Multi-Activités,  
le Service HSE et Atelier AME, le Pôle 
Hébergement, le Service RH et le Service 
Médico-Social et chacun d’entre vous qui avait 
haut la main respecté l’organisation ainsi que 
les gestes barrières mis en place en ce temps de 
crise sanitaire !  
 
La prochaine réunion CVS aura lieu le 
03/02/2021 où seront élus les présidents de 
chaque établissement. 
 
Nous souhaitons à chaque représentant un bon 
mandat et rendez-vous dans 3 ans pour de 
nouvelles élections ! Stéphanie 
 
 

 
 

L’équipe du Service Médico-Social vous 
souhaite de bonnes vacances ! 

Nouveau mandat 2020-2023  

  

Je m’incruste je suis un épiphyte 
La vie est dure elle peut te rendre amnésique 
Dans cette société c’est pathétique toujours  
Tournée vers cette politique de 
Production production notre seul moyen de vivre 
Un moment tu doutes tu remets en question  
Y’a pas d’énigme contre la vie on atteint tous la 
sénescence 
Y’a pas de temps faut toucher ce million 
Et nos rêves sont si loin à nous de les 
entreprendre 
Je me donne trop de pression je suis dans 
l’expectative  
J’aimerais prendre le temps mais il passe trop vite 
A une allure stupéfiante on peut pas le suivre 
Juste le contempler et attendre qu’on vieillisse 
Je ne suis pas le plus fort 
Je ne cherche pas à l’être 
Oui à des moments j’ai tord 
C’est pas pour autant que je me donne une facette.  

Sean De L.                                                                                                                                                                                                                                                        

 

 

 
 
 
 
Après 40 ans de carrière professionnelle, il a 
décroché la palme de la retraite bien méritée :   
 

BOIS Yvan  
Agent de conditionnement au service Multi-
activités 
 

Désormais Historien de l’Association Thierry 
Albouy, nous lui souhaitons une belle suite 
dans son parcours ! Laure                                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Les nommés 2020 
 

 

 

 

 

PALME D’OR 

PAROLES D’USAGERS 

 



  

   

CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 
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Association THIERRY ALBOUY
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 courrier@centrethierryalbouy.com 
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De l’entreprise à l’ESAT, il n’y a qu’un pas ! 

 
Patrick W. après un parcours professionnel en 
entreprise, a commencé une nouvelle carrière de 
préparateur de commande à l’ESAT. Il s’est prêté 
au jeu de l’interview ! Laure 
 

Qu’est-ce que le travail en entreprise vous a apporté ? 
« D’une part beaucoup d’apprentissage, « le vouloir », 
la confiance en soi et communication. Avoir créé une 
famille : on voit les gens qui arrivent, qui grandissent, 
les gens qui meurent, les départs à la retraite, ceux qui 
se marient, etc. J’ai travaillé dans une bonne ambiance, 
dans la famille ! Bon y’a eu des hauts et des bas comme 
partout, des engueulades, des félicitations, des 
médailles et puis y’ a eu les ventes de l’entreprise.  
 

Qu’est-ce que le travail en ESAT vous apporte ? 
Une renaissance, un rebondissement, une continuité. 
Y’a toujours des craintes sur le travail : est ce qu’il est 
bien fait, est ce que je peux faire mieux, etc.  
 

Quel(s) conseil(s) aimeriez-vous donner aux 
travailleurs de l’ESAT qui ont le projet de travailler un 
jour en entreprise ?  
Il ne faut pas être personnel en soi, il faut avoir l’esprit 

Dans la prochaine 
newsletter : 

Après 47 ans de 
carrière Joël S. 
décroche la 1ère 

palme d’or 2021 
de la retraite ! 

Lundi 26 octobre dernier, les travailleurs de 
l’atelier espaces verts qui ont suivi une 
formation de bucheronnage au CFPPA de 
Béziers, ont pu mettre à profit l’enseignement 
reçu pour le bien commun.  
En effet, en vue de la construction d’un city stade 
au sein de l’Association qui se situera devant le 
self sur la prairie, il a fallu faire de la place et 
abattre les arbres présents. Quatre pins parasols 
ainsi que deux cépées de lauriers sauce ont été 
abattus et le bois a été récupéré comme bois de 
chauffe. Les travailleurs issus de cette formation 
ont réalisé ainsi leur deuxième chantier de 
bucheronnage et ont fait preuve une fois de plus 
de sérieux et de motivation ; ils ont pu chacun à 
leur tour réaliser un abattage et débitage de 
l’arbre.  
Nous sommes une fois de plus très fiers de leur 
investissement et de leur travail. Romain  
 

 
 

 

LES TRONÇONNEURS DE 

L’EXTRÊME 
 

 

 

d’équipe. Quand il faut y aller, faut y aller, sans 
discuter pendant 10 mn, sans râler. Il faut savoir 
prendre des responsabilités, avoir la préoccupation de 
rendre le travail propre de A à Z.  
 

Qu’aimeriez-vous dire aux entreprises qui hésitent à 
embaucher des personnes en situation de handicap ?  
De faire un essai, de ne pas imposer. Un essai d’une 
semaine, de 15 jours, de 15 jours à 1 mois. Faire une 
approche comme ça. Bon après chaque entreprise fait 
comme elle veut ! 
 

Qu’aimeriez-vous dire aux travailleurs en mise à 
disposition en entreprise qui pourraient vivre un 
retour à l’ESAT comme vous après délocalisation, 
fermeture de l’entreprise ou autre ?  
Ça ne s’arrête pas, y’a toujours une 2nde chance, y’a 
toujours peut être un 2ème chemin pour continuer.  
 

Pouvez-vous citer 3 mots pour résumer votre parcours 
de l’ESAT à l’entreprise et de l’entreprise à l’ESAT ?  
Réussite, retour vers mes premiers amours du travail, 
persévérance.  Ma devise c’est de satisfaire le client. » 
 

                   Merci Patrick et bonne continuation !              
 


